
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 405 /2023 

 
 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 
 

É possível considerar a aquisição de etilômetros para uso pela 

Guarda Municipal, a fim de aprimorar as abordagens e procedimentos 

relacionados à fiscalização do consumo de álcool? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

O questionamento se faz necessário pois a segurança nas vias 

públicas é uma preocupação constante e, nesse sentido, o consumo de álcool por 

motoristas representa uma ameaça significativa, não apenas para os próprios 

motoristas, mas também para pedestres e outros usuários da via.  

O uso de etilômetros, comumente conhecidos como "bafômetros", 

pela Guarda Municipal permitiria uma fiscalização mais eficaz e precisa do consumo de 

álcool por motoristas, contribuindo significativamente para a prevenção de acidentes e 

para a promoção de um trânsito mais seguro em nossa cidade.  

A aquisição desses equipamentos demonstraria o compromisso da 

administração municipal com a segurança pública e a prevenção de riscos evitáveis, 

além de estar em consonância com as legislações de trânsito vigentes que visam à 

redução da condução sob influência de álcool. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 21 de outubro de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
 
 

 


